

## El Sol de Toluca p.4

**EN ATLAUTLA**

### **El Instituto Electoral de la entidad se alista para la elección extraordinaria**

El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) se alista para que las cerca de 22 mil personas que conforman la lista nominal de Atlautla ejer-

zan su voto de manera libre y sin contratiempos en la elección extraordinaria que se realizará en este municipio el próximo 15 de mayo, señaló Víctor

Hugo Cántora Vilchis, director de organización de dicho instituto.

El funcionario refirió que para llevar a cabo una elección extraordinaria se realizan los mismos procesos que en una ordinaria, es decir, se cumple con lo estipulado por la normatividad, por eso desde el pasado 14 de marzo el Consejo General del IEEM dio inicio formal al Proceso Electoral Extraordinario de

Atlautla, designó a las integrantes de la Junta Municipal, y ratificó la integración del Consejo Municipal Electoral.

Mencionó que debido a que la elección ordinaria fue anulada, al comprobar que se ejerció violencia política en razón de género contra una candidata, ahora para este proceso se pone especial énfasis en el tema y se instaló la Red Nacional de Candidatas. **REDACCIÓN**